

Im Bundestag

*Abgeordnete sollten ihre Stimme im Interesse der Bürger erheben,
im Bundestag kann man auch viel anderes erleben.*

*Dort wird gern gar lauthals geschrien, lamentiert, auch mal heiß diskutiert,
doch es hört nicht Jeder zu, das Handy ist interessanter - man gibt's ja zu.*

*Den Kindern in der Schule man die Handynutzung verbietet,
der Abgeordnete in der Sitzung wohl gerade Pläne darauf schmiedet?*

*Alle Kinder haben in Deutschland ein Schulbesuchspflicht,
für Abgeordnete gilt die Bundestagsteilnahmepflicht wohl nicht.*

*Manch Abgeordneter in Abwesenheit glänzt - noch Geld dafür kassiert,
bei einer Anwesenheitspflicht im Bundestag wäre das wohl nicht passiert.*

*Den Kindern man schon sehr zeitig lehrt,
das man den Anderen zuhört und das Ausreden gewährt.*

*Abgeordnete sich mit Zwischenrufen und Gebrüll ins Wort fallen,
Geschimpfe hallt im Raum - schlimmer geht es kaum.*

*An Respektlosigkeit ist dies wohl kaum zu überbieten,
dies muss wohl an einer schlechten Abgeordneten - Erziehung liegen?*

*Einfache Regeln hat man dort nicht kapiert - wie im Kaspertheater man im Bundestag fungiert.
Das Sitzungsmarathon - Ergebnis man präsentiert, das wird hier jedoch nicht zensiert.*